

#PRIMERDÍAPOSTELECCIÓN

Incierto, futuro de Álvarez Máynez

DIJO QUE AHORA
LE GUSTARÍA PASAR
TIEMPO EN FAMILIA

POR FERNANDA GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El ex aspirante de Movimiento Ciudadano a la Presidencia de la República, Jorge Álvarez Máynez, aseguró que hasta el momento no tiene claro que es lo que hará en el futuro, porque afirmó que aún quedan cosas por terminar de su campaña, además de que le gustaría tener algunos días con su familia.

“Como les dije, no quiero apresurarme demasiado en eso. Soy de las personas que piensan que cuando pasa algo tan grande como lo que acaba de pasar, hay que darse días para reflexionarlo.

“Una elección, aunque se acabe, siguen muchas cosas pasando administrativamente, políticamente... Hay muchas cosas que hacer, pero también tengo ganas estos días de estar con mi familia, de pensar desde otro lugar las cosas y las vamos a ir compartiendo y decidiendo juntos”, manifestó.

Por medio de un *live* a través de la red social TikTok señaló que durante estos días estará al pendiente de lo que pasará con los resultados de la presidencia municipal de Othón P. Blanco en Quintana Roo, donde va a la cabeza la candidata de MC, Lidia Rojas, así como también de los candidatos que compitieron por las diputaciones y las senadurías. 

FELICITA
EL LOGRO

- Llamó a Claudia Sheinbaum para desearle lo mejor, tras ganar la Presidencia.

FUE COMPETITIVO

5.8

MILLONES
DE VOTOS
GANÓ EN ESTA
ELECCIÓN.

10.41

POR CIENTO DE
LOS RESULTADOS
DE LOS COMICIOS
DEL DOMINGO.



PHOTO: ESPECIAL

- **MILLENNIAL.** El zacatecano compartió sus planes hacia adelante en un *live* de TikTok.

